

バック時は、
一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう
バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

札幌 バックで駐車しようと…

車が薬局に突っ込む

68歳男性 「アクセルを強く踏みすぎた」

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇
◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2019/6/25(火) 16:27

25日午前10時すぎ、札幌市東区北11条東3丁目の薬局の駐車場で、男性（68）が運転する乗用車がバックで駐車しようとして、そのまま入り口のガラス戸に突っ込みました。店にいた人や運転していた男性にけがはありません。男性は「アクセルを強く踏みすぎた」などと話しているということです。

昼1時 交差点、右折待ちのバスに正面衝突 7人けが

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/6/25(火) 17:32

25日午後1時過ぎ、東京都の交差点で、右折待ちをしていた都営バスに、直進してきたワゴン車が正面衝突し、バスの乗客ら7人けがをしました。

「バスが右折車線にいて、そのまま（ワゴン車は）逃げようとした形跡なく真っ正面にぶつかっているので、何でなのかな」（事故を目撃した人）

夕方5時 小中学生5人はねられる

山間部の市道 後ろから来た車にはねられる

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/26(水) 5:25

25日午後5時前、高知県の山間部の市道で小中学生5人が、後ろから来た乗用車に次々とはねられました。車を運転していたのは80代の男性でした。5人をはねるまでブレーキをかけていなかったとみられています。現場は緩やかなカーブ。

夜9時 交差点 追突事故、はずみで歩行者はねる

男性2人ケガ、追突した車は逃走

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/23(日) 7:33

22日午後9時ごろ、愛知県の交差点で乗用車がタクシーに追突し、そのはずみでタクシーが近くを歩いていた男性（54）をはね、2人がけがをしました。乗用車はそのまま現場から逃走しました。警察はひき逃げ事件として逃げた車の行方を追っています。